
~ ~~~!i~Nacional de Abastecimento

28

ATA DA MILÉSIMA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
DIRETORIA COLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO - CONAB

Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às 16:30 horas, na Sede da
Matriz da Companhia Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal,
constituída por fusão autorizada pela Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1°
de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto A, nesta cidade de Brasília,
Distrito Federal, com a presença do Presidente substituto Rogério Luiz Zeraik Abdalla, e
dos Diretores Marcelo Araújo de Melo, Diretoria de Operações e de Abastecimento - Dirab,
Lineu Olímpio de Souza, Diretoria Administrativa, Financeira e de Fiscalização - Diafi, e
João Marcelo Intini, Diretoria de Política Agrícola e Informações realizou-se a milésima
centésima sexagésima nona (1.169a) reunião ordinária da Diretoria Colegiada da
Companhia. Na forma do disposto no inciso IV do art. 20, do Estatuto Social.
1) Comunicações. 1.1) O Presidente substituto iniciou a reunião registrando a ausência do
Presidente Rubens Rodrigues dos Santos, que se deve ao fato de estar em viagem a
trabalho na Costa Rica. 1.2) O Diretor Marcelo fez questão de registrar seu elogio ao Diretor
João Marcelo Intini pela condução dos trabalhos na recepção e troca de informações com as
delegações estrangeiras que visitaram a Conab nesta última semana. Em seguida indagou
sobre o andamento do Acordo Coletivo de Trabalho - ACT 2014/2015 e sobre o processo do
acordo administrativo de concessão dos quatro níveis. Relata que muitos empregados estão
afirmando que teria sido fechado com o Dest a concessão de uma gratificação e que isso
não estava sendo autorizado pela Conab. O Presidente substituto informou que o Acordo
Coletivo estava fechado entre as partes envolvidas, mas que a partir de demanda
apresentada pela ASNAB diretamente ao Dest sobre a atribuição de uma gratificação de
incentivo à produtividade abriu-se um impasse, pois apesar do Dest ter recepcionado esta
demanda perante os representantes dos empregados da Conab isso não foi em nenhum
momento formalizado à Conab por àquele Departamento, autorizando esta concessão. Pelo
contrário, a proposta foi devolvida à Conab sem o acatamento da cláusula que trata dessa
gratificação. Informou ainda que a questão do índice de reajuste da tabela salarial de 6,51%
está pacificada e já foi autorizada sua inclusão na folha de pagamento do mês de
dezembro/2014. Em relação aos quatro níveis foi informado que o processo se encontra no
gabinete do Ministro da Agricultura, Pecuária e Abastecimento para a devida aprovação e
devolução ao Dest. Foi relatado, ainda, que o processo já tinha sido encaminhado ao Dest e
devolvido por não ter sido observada a necessidade de manifestação da AGU e a aprovação
formal pelo Conad e pelo MAPA. A formalização da aprovação pelo Conad foi feita e a
manifestação da Conjur/AGU também, restando a aprovação do Ministro Supervisor e a
remessa novamente ao MP/Dest. Neste momento o Diretor Intini se manifestou dizendo que
alguns assuntos de extrema relevância para a Companhia e para o corpo funcional
precisavam ter uma solução antes do final do exercício e que a Diretoria Colegiada, como um
todo, deveria concentrar esforços junto ao MAPA e demais órgãos do Governo Federal na
tentativa de que as questões que envolvem o Cibrius, PDV, quatro níveis, cinco níveis para
os anistiados e acordo coletivo tenham o seu desfecho ainda neste ano. 1.3) O Diretor
Marcelo sugeriu que fosse agendada reunião com o Ministro Supervisor para
encaminhamento destas questões, no momento em que o Presidente substituto sugeriu que
antes da reunião com o Ministro fosse realizada reunião preliminar, com a participação de
toda a Diretoria Colegiada, para discussão e alinhamento destes assuntos.1.4) O Diretor
Lineu aproveitou para fazer um breve relato sobre o processo dos cinco níveis para os
anistiados: foram recalculados cerca de 500 processos, o que representa algo em torno de
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25% do universo a ser analisado. a prazo inicial concedido foi de 90 dias, o que não será
suficiente para a finalização da análise de toda a documentação, necessitando de um prazo
adicional que será estimado a partir da experiência observada durante o trabalho já
realizado. 1.5) Dr. Lineu registrou ainda a necessidade de que áreas observem os prazos
decorrentes de atividades inerentes ao encerramento do exercício de 2014, notadamente em
relação ao processo contábil e fiscal. Ainda com a palavra, registrou o trabalho que está
sendo realizado para a solução dos problemas apresentados nos Hortomercados do Rio de
Janeiro, Leblon e Humaitá. Foram realizadas algumas reuniões de trabalho e existe uma
comissão que está analisando propostas para solução destas unidades e a busca do melhor
encaminhamento para a questão, respeitando o interesse da Conab e a situação atual destas
unidades. 1.6) Neste momento o Diretor Intini informou sobre a realização do encontro
internacional com a alMA, nos dias 05 a 07/11/2014, manifestando seu reconhecimento ao
excelente trabalho realizado pela equipe da Suinf, parabenizando a todos pelo sucesso
alcançado. 1.7) Por último, o Presidente em exercício relatou sobre a necessidade de
manifestação da Diretoria Colegiada sobre a proposta de adequação da estrutura
organizacional das Superintendências Regionais e o novo modelo de funcionamento da
atividade de fiscalização, objeto do Voto Presi 010/2014, aprovado na Redir do dia
24/06/2014. A solicitação foi feita na última reunião do Conad no sentido de que a matéria
fosse ratificada pela Diretoria Colegiada para apreciação pelo Conselho de Administração na
reunião que será realizada no dia 19/11/2014. A proposta foi ratificada pelos Diretores
Marcelo e Lineu e pelo Presidente substituto Rogério. a Diretor Intini solicitou que fosse
consignado sua posição contrária à ratificação pela Diretoria Colegiada e aprovação, pelo
Conad, da readequação da estrutura organizacional das Superintendências Regionais,
notadamente em função da utilização de critérios de classificação das Regionais que
consideram seu desempenho passado, e não suas reais funções e desafios que as
realidades regionais impõem à Conab. Salientou ainda da necessidade de que a
reestruturação seja calcada nas estratégias corporativas e perspectivas futuras associadas
aos novos desafios de desenvolvimento regional do país, conectando-se com as grandes
obras de infraestrutura em desenvolvimento, com as alterações nas fronteiras agrícolas e
com o Plano de Armazenagem ainda em fase preliminar. Ressaltou ser inoportuno para a
Conab, a aprovação/implementação de alteração nas estruturas orgânicas, neste momento
de transição de governo. 2) Votos: 2.1) Voto Diafi nO 086/2014 - Processo nO
21208.0337/2014-74. Proposta de deflagração de procedimento licitatório destinado à
contratação de empresa especializada na prestação de serviços de locação de veículos para
a Sureg/MG. a voto foi aprovado nos termos relatados. 2.2) Voto Diafi nO 087/2014 -
Processo nO 21201.0625/2014-99. Proposta para a deflagração de procedimento licitatório
destinado à contratação de empresa especializada na prestação de serviços de locação de
veículos para a Sureg/SP. a voto foi aprovado nos termos relatados. 2.3) Voto Diafi nO
088/2014 - Processo nO 21200.001851/2014-05. Proposta de cessão de uso do imóvel
localizado no Setor de Residências Econômicas Sul - SRES, Projeção 2 - Cruzeiro Velho,
Distrito Federal, à Secretaria Nacional de Segurança Pública - SENASP/Ministério da
Justiça. a voto foi aprovado nos termos relatados. 2.4) Voto Diafi nO 089/2014 - Processo
nO 21208.0216/2014-22. Proposta de deflagração de licitação destinada a contratação de
empresa para prestação de serviços de vigilância armada e de segurança física das
instalações, materiais e veículos na nova Sede e nas UAs de Campos Altos, Conceição do
Rio Verde, Juiz de Fora, Manhumirim, Perdões, São Sebastião do Paraíso, Teófilo Otoni e
Varginha, na Superintendência Regional de Minas Gerais. a voto foi aprovado nos termos
relatados. 2.5) Voto Digep nO 021/2014 - Processo n° 21200.001516/2014-07. Contratação
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por inexigibilidade de licitação de 10B Informações Objetivas Publicações Jurídicas Ltda
objetivando o fornecimento do Boletim 10B Tradicional, Orientador Trabalhista 10B e
Consolidação das Leis do Trabalho, em formato de papel, pelo período de 12 (doze) meses
para a Conab, para uso da área de pessoal da Companhia. O voto foi aprovado nos termos
relatados. 2.6 Voto Dipai nO031/2014 - Processo Sutin nO21200.02171/2012-61. Retificação
dos valores aprovados para aquisição de Switches para Matriz, Suregs e UAS, na 1167a
Redir, de 29/10/2014, conforme Voto Dipai nO 29/14. O voto foi aprovado nos termos
relatados. 3) Extrapauta 3.1) Voto Diafi nO090/2014 - Processo nO21205.00174/2014-50.
Proposta de contratação de empresa especializada na prestação de serviço de arquivamento
de documentos, para atendimento das demandas da Sureg/BA. O voto foi aprovado nos
termos relatados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente substituto deu por encerrada a
reunião e eu, Luiz Antônio de Castro, Chefe de Gabinete, lavrei a presente ata que, após lida
e aprovada, vai assinada pelos membros da Diretoria C legiada e por mim.

,
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ROGÉRIO IK ABDALLA
Presidente Substituto

10 DE SOUZA
Diretoria Admini , Financeira e

de Fiscalização

LUIZ (1l~ C~STRO
A!f~!cretário
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